

## Selamat Datang Kembali Mahasiswa UMA Peserta Program PERMATA Tahun 2019

Kembalinya Mahasiswa Universitas Medan Area Program Pertukaran Mahasiswa Tanah Air Nusantara (PERMATA) pada hari Jum'at 08 Februari 2019 di Ruang Rektor Kampus I Universitas Medan Area.

PERMATA “Pertukaran Mahasiswa Tanah Air-Nusantara”, yaitu suatu kegiatan yang memberikan kesempatan kepada para mahasiswa di seluruh tanah air untuk mengikuti perkuliahan yang relevan di perguruan tinggi lainnya di seluruh wilayah nusantara, dalam kegiatan akademik dalam bentuk pemerolehan angka kredit dan pengalihan kredit dan kegiatan non-akademik berupa kegiatan ekstra-kurikuler, termasuk kegiatan pemahaman lintas budaya sepanjang memenuhi kriteria yang telah ditetapkan.



Mahasiswa tersebut ialah Nur Al Fidah dan Nanda Pitriani dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis Program Studi Akuntansi. Program ini bertujuan untuk meningkatkan wawasan kebangsaan, integritas, solidaritas, perekat kebangsaan antar mahasiswa se-Indonesia, melalui pembelajaran antar budaya, mengembangkan kemampuan kepemimpinan dan softskill mahasiswa yang memiliki karakter Pancasila agar siap bergaul secara kooperatif dan kompetitif dengan bangsa-bangsa lain di dunia demi martabat bangsa melalui pembelajaran terpadu, memberi kesempatan kepada mahasiswa untuk mendapatkan pengalaman belajar di perguruan tinggi lain melalui transfer kredit dan perolehan kredit, meningkatkan mutu pendidikan tinggi melalui penguatan keunggulan komparatif masing-masing perguruan tinggi.

Mereka di tempatkan di Universitas PGRI Madiun (UNIPMA), menurut pendapat mereka ketika berada disana mereka ikut aktif dalam perkuliahan, mahasiswa di UNIPMA sangat baik dan mereka sangat aktif dalam bentuk kegiatan akademik maupun non-akademik yaitu kegiatan ekstra-kulikuler dan kami ikut serta dalam kegiatan tersebut.



Dalam pertemuan kembalinya mahasiswa program PERMATA UMA tersebut di dampingi oleh Rektor UMA Prof. Dr. Dadan Ramdan, M.Eng. M.Sc, Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan H. Muazzul, SH, M.Hum, Wakil Dekan Fakultas Ekonomi Bidang Kemahasiswaan Ir. M. Yamin Siregar, MM, dan Kepala BAK Sri Irawati, S.Sos, MAP.